

auch die im Jahre 1962 erreichten ökonomischen Ergebnisse unseres Werkes. Den Plan der Bruttoproduktion hochwertiger chemischer Grundstoffe haben wir trotz großer Absatz- und Stromschwierigkeiten in den letzten drei Monaten des vergangenen Jahres mit 3,9 Millionen DM übererfüllt. Das bedeutet eine Steigerung der Produktion gegenüber dem Vorjahr um 10,8 Prozent oder, wertmäßig ausgedrückt, eine Mehrproduktion von 84,7 Millionen DM. In der Arbeitsproduktivität erzielten wir ein Verhältnis zum Durchschnittslohn von 9:1, eine überplanmäßige Einsparung an Material und Energie erreichten wir im Werte von 3 Millionen DM. Die Selbstkosten konnten wir überplanmäßig um 6,387 Millionen DM senken und den Plan der Akkumulation mit etwa 20,7 Millionen DM übererfüllen.

Die Entwicklung des Neuen in unserem Werk, insbesondere die höhere Qualität der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit, der Leitungstätigkeit und des sozialistischen Wettbewerbes, ist hauptsächlich das Ergebnis der besseren Arbeit der Partei mit den Menschen, der Versachlichung der Parteiarbeit und vor allem des immer engeren und festeren Bündnisses der Parteifunktionäre und der Arbeiter mit unseren hervorragenden Wissenschaftlern, mit der technischen Intelligenz.

Unsere Hauptaufgabe als Kreisleitung sehen wir darin, die Qualität der politischen Massenarbeit und der eigenen Leitungstätigkeit auf der Grundlage der Beschlüsse des Zentralkomitees weiter zu erhöhen und uns darauf zu konzentrieren, dem Neuen ständig die Bahn frei zu machen, die besten Beispiele auf alle Betriebe zu übertragen und alle Werktätigen für das Neue, für die Einheit von Wissenschaft, Technik, Neuererwesen und sozialistischer Gemeinschaftsarbeit im Massenwettbewerb zu gewinnen.

Wir sind überzeugt, daß wir mit dieser Entwicklung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit die ständige Weltmarktfähigkeit unserer Produkte gewährleisten, eine höhere Arbeitsproduktivität als die kapitalistischen Chemiekonzerne in den nächsten Jahren erkämpfen und so unseren Beitrag für den umfassenden Aufbau des Sozialismus, für die Sicherung des Friedens leisten werden.

*Hans Bentzien*, Minister für Kultur: Liebe Genossen Delegierte! Die Kulturschaffenden der Deutschen Demokratischen Republik können dem VI. Parteitag berichten, daß ihre Arbeit in den vergangenen vier Jahren erfolgreich verlaufen ist. Unter den schwierigen Bedingungen ständiger ideologischer Attacken des Gegners und Versuchen der Aufweichung